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DECLARATION DE CONFORMITE
DECLARATION OF CONFORMITY

N° A 2041 16
APPAREIL(S) : Parafoudres basse tension Type 1/Type 2
SAMPLE DESCRIPTION : Class |, Class Il low voltage SPDs
REFERENCE(S) :

REFERENCE(S) :

412261, 412263, 412260, 412262, 412265, 412267, 412264, 412266, 412205, 412204, 412255,
412257, 412254, 412256, 412250, 412251, 412252, 412253, 412245, 412247, 412244, 412246,
412240, 412241, 412242, 412243, 412230, 412232, 412233, 412225, 412227, 412224, 412226,
412220, 412221, 412223, 412297, 412298, 412299, 412300, 412301, 412302, 412303

CARACTERISTIQUES :
RATED CHARACTERISTICS :

CET (CES) APPAREIL(S) EST (SONT) CONFORME(S) :
THIS (THESE) DEVICE(S) IS (ARE) IN ACCORDANCE WITH :

LEGRAND atteste sous sa responsabilité que les références de parafoudres mentionnées ci-dessus, ne
rentrent pas dans le champ d'application de la directive RoHS Il du 21 juillet 2011. Nous vous confirmons
gqu'elles ne contiennent pas de substances soumises a l'article 4 de la directive Européenne 2011/65/EU
du 08 juin 2011, relative a la limitation de I'utilisation de certaines substances dangereuses.

LEGRAND declares under its responsability that references mentioned above are not under the scope of RoHS
1l Directive dates of the 21 July 2011. We hereby attest that they don't use the substances specified under article
4 from the European Directive 2011/65/EU dates of the 8 june 2011, on the restriction of the use of certain
hazardous substances.

Cette déclaration comprend : 1 page This declaration contains : 1 page
Date de délivrance : 26/07/2016 Directeur Développement SBU Distribution d'Energie
Issue date : Development director of Energy Distribution SBU

M. Marcello RE

La repreduction de ce document n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Toute reproduction partielle ou toutes
insertions de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel de LEGRAND.

Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne préjuge pas de la conformité des produits fabriqués a l'objet essayé.

This document shall not be reproduced, except as a complete photographic facsimile. Any partial reproduction, as well as the insertion of

any results info an accompanying text for distribution, requires the prior written approval of LEGRAND.

This document contains results related only lo the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested.
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